

MAUVES-SUR-LOIRE. Projet de fusion entre deux clubs de football

## Pas une union, une naissance

Le projet de fusion des clubs de football de Mauves-sur-Loire et du Cellier se dessine en ce moment.

Une première réunion s'est déroulée samedi pour présenter un état des lieux sportifs, l'intérêt de la fusion, les enjeux et échéances pour construire

un nouveau club. Les deux clubs ont un parcours commun depuis 1988 dans le cadre du Tournoi international. L'entente s'étend en 2013 des U11 aux U18 et entraînements communs pour les seniors en 2014.

Un état des lieux met en évidence un problème d'ef-

fectifs, variable selon les communes, notamment une baisse au niveau des jeunes. Aucun des deux clubs ne peut être autonome.

La construction d'un nouveau club permettra de pérenniser et garantir la pratique du football sur les deux communes avec une perspective de progression et

d'évolution face à des clubs de plus en plus gros. Pour répondre aux enjeux associatif, sportif, d'encadrement et de formation, les footballeurs, municipalités et sponsors portent ce projet. Une nouvelle page doit s'écrire le 21 mars 2015.